

## Ejercen 467 personas su voto en postración

ALEJANDRO LEÓN

De 524 personas en postración que se inscribieron para votar en la Ciudad de México, participaron 467.

Ese sector de la población sufragó de manera anticipada desde sus casas, luego de que personal del Instituto Nacional Electoral les acercó boletas y sobres.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), existe un padrón electoral de mil 949 capitalinos en esa condición, en el que habitantes de la Alcaldía Gustavo A. Madero son quienes más conforman el registro.

María Luisa Flores, consejera presidenta del INE en la CDMX, explicó que aunque se inscribieron, algunas personas rechazaron participar para evitar que los funcionarios entraran a sus viviendas.

“No aceptaron porque eso implica que nosotros ingresemos a sus domicilios, llevemos los materiales, les llevamos los sobres y algunas personas, pues no están dispuestas a ello, así es como se redujo el número”, explicó Flores.

Aunque también hubo casos en que decidieron que sus familiares los acompañaran a las casillas el 2 de junio.

“Algunas no aceptaron, algunas nos dijeron ‘yo prefiero que me lleven a la casilla aunque tenga una imposibilidad de manera ordinaria para hacer actividades, pueden llevarme y a mí me gusta acudir’, eran unos de los casos; otro, que desafortunadamente, la persona había fallecido”, comentó en entrevista.

Los sobres con las boletas fueron enviados a los distritos federales electorales de la Capital hasta que los sufragios fueron computados.

